

**卒業式** 3/19(火)

大変立派な卒業式でした。1年生も出席し、卒業生の門出をお祝いしました。退場の時には心を込めて合唱で場を盛り上げました。お世話になった先輩方の笑顔や泣き顔を見て…2年後の自分の姿を想像できたでしょうか。まだまだ先の事…と書いていても中学校生活はあっという間です。

今年1年いろいろな場面で2年生や3年生の姿を見ながら…1年後、2年後の話をしてきました。その時に“どんな自分になっていたか”と考えてみると、きっと先輩方の良い所をしっかりと目に焼き付け、真似をしたり、参考にしたりすることになると思います。良いところはどんどん吸収できるといいですね。

**1年が終わりました**

204日…あっという間…だったでしょうか？

保護者の皆様には学校教育への御理解と御協力をいただき、本当にありがとうございました。136名の生徒が大きく成長できた1年だったと思います。個人として、集団として、体だけでなく、心も一回り大きく、そして強くなったのではないのでしょうか。思春期で精神的にも不安定な時期にさしかかっていますが、仲間と共に過ごす中で、協力し合ったり、励まし合って乗り越えていけることを期待しています。

**修了式 「1年の反省」 1年代表 出口陽彩**

私が、この1年間を通して頑張ったことは、部活動と学級への呼びかけです。

部活動はバスケットボール部に所属しています。8月頃から本格的に練習が始まり、辛いことや苦しいことがたくさんありました。考えていることと動きがうまく噛み合わず、悔しい思いもたくさんありました。ですが、試合でシュートを決めたり、練習した通りに動けたりするととても嬉しくて、頑張った良かったと思います。7月には今までたくさんお世話になった先輩方が引退してしまいます。1つ1つの練習を今まで以上に集中し、1試合1試合全力で悔いの残らないようにしていきたいです。そして自分たちが主体になっていくので、もっと声を出したり、ハキハキ動いてチームを引っ張っていきようにしたいです。

私は1年間学級への呼びかけも頑張ってきました。クラスの目標の「団結」を達成するために園田先生が教えてくださった「時を守り、場を清め、礼を正す」ことが大切だと思いました。なので、積極的に声掛けをしたり、みんなの見えないところでも、みんなのために働いたりすることを心掛けて生活しました。だんだんとみんなの意識も上がり、同じ意識や目標をもつことで行事などにも全力で取り組み、クラスが団結することができたのではないかと思います。来年度は、クラスだけでなく、学年全体が同じ方向を向き、頑張れるように協力していきたいです。

私は来年度はチャレンジの年にしたいです。部活動でよく言われることですが、「何もしないことはマイナスも生まれなければ、プラスも生まれない。」です。失敗してもいい。失敗したら改善点を探して改善すればいい。動いて、失敗するより、動かないことの方が意味のないことだと思うので、どんどんチャレンジしていきたいです。



**来年度の教育課程** ※行事予定の変更が分かり次第連絡します。

【変更】池田地区の祭典の関係で下記の行事を変更します。

職業体験 10/3(木)、4(金) 職業体験 → 10/2(水)、3(木)  
ラグビー観戦 10/11(金) → 10/4(金) 南アフリカVSイタリア

### 3/27(水) 送別式

- 8:00 ←昇降口を開けます。 8:10までには昇降口を通過する！  
～8:15 までに教室に入り、座っていること。絶対に遅れない！
- 8:45 送別式
- 9:20 机・椅子の移動  
※部活動あり

### 4/4(木) 始業式

- 7:45 昇降口を開けます。(新クラスの名簿を貼り出します)  
※8時までには昇降口を通過すること！  
※新学級に入る。
- 8:15 出席確認、本日の予定確認
- 8:25 新学級で整列して、体育館へ
- 8:30～ 新任式
- 8:45～ 始業式 担任・顧問の発表あり
- 9:15～10:05 学活(帰りの会含む) ←清掃分担場所の確認を！卒業式と同じ場所！
- 10:10～12:00 入学式準備 → 卒業式準備と同じ分担場所で清掃します  
※担当ごとで終了すれば下校

### 【保護者の皆様へ】

明日から春休みに入ります。

2年生に進級するにあたり、心配なことがあります。

この時期に、よく言われるのは…

**「先輩になって、ちょっと気が大きくなって…今までしっかり学校の決まりを守っていたことが守れなくなる。」** ことです。

**朝の登校時間、頭髪、服の着こなし、課題の取組、…**などです。

ぜひ1年間で身に付けてきた「時を守り、場を清め、礼を正す」精神や“当たり前のことを当たり前にする”そんな心ある生活に心掛けてほしいと願っています。

御家庭でも声を掛けていただきたいと思います。

4月4日 また元気で明るい笑顔で再会できることを期待しています。

1年間、本当にありがとうございました。